
Promis fahren Touareg
Beitrag von „jemy“ vom 22. Januar 2005 um 17:19

Als Dame würde sich Susanne Fröhlich bestimmt nicht bezeichnen, eher als eine supertaffe und
ganz gewitzte Frau. Ich finde dass sie immer einen guten Spruch auf den Lippen hat und wenn
sie wirklich mal in unserem Forum vorbeischaut, möchte ich sie schon jetzt herzlich willkommen
heissen.   

LG
jemy  

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25379#post25379
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